
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „emilou“ vom 12. Oktober 2017, 13:30

Zitat von Karbbfm 

Echt net? Wieso hat dann ein CR7 bei Barca einen Vertrag mit einer AK von 1
MILLIARDE? Wenn das kein Vorteil ist, weiss ichs auch nicht.

Weil die den Spieler unbedingt halten wollen. Dafür zahlen Sie aber auch entsprechend. Und
hier haben wir hält einfach wenig Geld im Säckel
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